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– Auszug aus Drucksache 19/6865 – 
 
Frage Nummer 1 
mit der dazu eingegangenen Antwort der Staatsregierung 

 

Abgeordneter 
Benjamin 
Adjei 
(BÜNDNIS 
90/DIE GRÜ-
NEN) 

Ich frage die Staatsregierung, ist es zutreffend, dass das Ab-
rechnungsprogramm VerAPro von HK Software ab 2026 zur 
Abrechnung der Vereinspauschale nicht mehr eingesetzt wer-
den kann, mit welcher Software soll der Vorgang künftig abge-
wickelt werden und inwiefern wird sichergestellt, dass alle Ba-
sisdaten der Vereine unbürokratisch übernommen werden kön-
nen? 

Antwort des Staatsministeriums des Innern, für Sport und Integration 

Das Abrechnungsprogramm VerAPro kann nach aktueller Auskunft des Anbieters 
auch im Jahr 2026 eingesetzt werden. 

 


